



EL EQUIPO SERÁ DE UTILIDAD PARA LOS USUARIOS DEL CESFAM.

Instalan tótem para cargar celulares en el Cesfam Pedro Jáuregui

RAHUE BAJO. Es parte del programa *Conecta Tu Energía de Saesa, que ya ha instalado sistemas similares en centros de salud de varias comunas.*

En compañía de los miembros del Consejo para el Desarrollo del Cesfam Pedro Jáuregui, de Rahue Bajo, ejecutivos de Saesa entregaron un nuevo tótem de carga para teléfonos celulares, que está ubicado en la sala de urgencia de este centro de salud, ya que durante las tardes también funciona como Sapu, atendiendo a usuarios hasta las 12 de la noche.

El equipo fue instalado en el marco del programa Conecta Tu Energía, que promueve la compañía.

El jefe de zona de Saesa en Osorno, Jorge Delgado, señaló que "este no es el primer tótem que estamos entregando, no solamente en la provincia de Osorno, sino que también hemos estado en la provincia del Ranco y, los equipos han sido recepcionados de buena forma. Los vecinos se han encargado de cuidarlos, porque saben que no es una cosa que lo van a tener ahí un par de días, sino que es por un largo

tiempo y depende de ellos que se mantenga operativo".

El director del Cesfam Pedro Jáuregui, Francisco Moya, destacó esta iniciativa, ya que "el teléfono se ha vuelto indispensable en nuestras vidas y las largas filas, las largas esperas obviamente agotan la batería, cuando andan con niños las mamás y todo. Entonces, para que no tengan cortes de comunicación, pensamos instalarlo dentro de esta sala de espera que, en las tardes principalmente, cumple la función de SAPU hasta las 12 de la noche".

Estos cargadores gratuitos cuentan con 6 casillas independientes, tres de ellas son cerradas y las otras abiertas. Cada una con tres cables para cargar celulares con distintas entradas, según el equipo que el usuario posea. También tiene entrada USB para quienes tengan el cable, pero no cuenten con el enchufe propiamente tal. CS